

3 x Gold für den BTV Luzern am GEKU Wettkampf in Rickenbach LU

Nach dem internen Kick-Off-Wettkampf in der Utenberg-Turnhalle konnte am 19. März 2022 endlich wieder an einem Wettkampf geturnt werden. Coronabedingt musste der GEKU-Wettkampf in Rickenbach LU bereits zweimal abgesagt werden.

K1 (144 TI)

Für die **K1-Turnerinnen** war es der erste externe Wettkampf überhaupt. Stolz marschierten sie mit dem neuen Wettkampfdress dann auch in die KUBUS-Halle ein. Die Turnerinnen waren für ihren ersten Wettkampf sehr konzentriert und starteten am Boden. Alle präsentierten ihre Übung fokussiert und ohne Fehler. Weiter ging es mit dem Sprung. Louisa Breitenmoser zeigte einen sehr gut ausgeführten Sprung und erzielte an diesem Gerät mit der Note 9.5 sogar die Tageshöchstnote in der Kategorie 1. Aber auch Anastasija Rzic turnte den Sprung mit der Note 9.3 sehr gut. Den Abschluss turnte man am Reck. Auch hier überzeugte Louisa mit der Bestnote von 9.55. Dicht gefolgt von ihrer Turnkollegin Anastasija mit der zweitbesten Note 9.5. In Rickenbach LU werden aus Platzgründen jeweils keine Schaukelringe angeboten. Mit der genau gleichen Endnote von 28.05 beendeten die beiden BTV-Turnerinnen Louisa Breitenmoser und Anastasija Rzic den Wettkampf auf dem 1. Rang. Aber auch Zoé Lämmli turnte einen guten Wettkampf und erreichte den 35. Schlussrang. Ebenfalls noch in den Auszeichnungen waren Duha Karaal (38) und Eleonor Fenner (58). Der Einstand der jungen Turnerinnen ist aber auf jeden Fall gelungen und wir freuen uns nun auf die weiteren Wettkämpfe. Ihr habt das alle super gemacht.

K2 (155 TI)

Gespannt durfte man auf unsere K2 Truppe sein. Sie turnten um die gleiche Zeit wie ihre Vereinskolleginnen im K1. Hier brillierte Jael Liefert mit der sensationellen Tageshöchstnote 9.8 am Boden. Aber auch Cheyenne Wyss zeigte mit einer sehr guten Körperspannung eine gute Bodenübung und erturnte eine Note von 9.65. Beide überzeugten aber auch am Reck. Ebenfalls zeigte Nuri Bachmann eine schöne und gut ausgeführte Bodenübung und erhielt dafür die Note 9.55. Am Ende des Wettkampfes gewann Jael Liefert die Goldmedaille. Zu erwähnen ist, dass Jael erst letzten Herbst mit Geräteturnen begonnen hat. Cheyenne Wyss beendete den Wettkampf auf dem sehr guten 14. Rang und Nuri Bachmann auf dem 42. Rang. Leider musste Mia Sigrist verletzungsbedingt pausieren. Wir wünschen auf diesem Weg ganz schnelle Besserung.

K3 (145 TI)

Auch unsere erfolgsverwöhnten K3 Turnerinnen waren am Samstag im Einsatz – und dies in der engen Halle in Rickenbach. Reicht es den erfolgsverwöhnten Turnerinnen auch in der nun höheren Kategorie wieder für super Resultate? Man durfte gespannt sein. Die motivierte Gruppe zeigte ihr Können souverän und am Ende erreichten alle 6 Turnerinnen eine Auszeichnung. Mena Rothenfluh zeigte einen sehr guten Sprung und erturnte mit der Note 9.45 die drittbeste Tagesnote. Schlussendlich präsentierten sich folgende Resultate. 9. Rang Mena Rothenfluh, 14. Rang Mascha Jutzet, 16. Rang Gioia Sager, 32. Rang Luana Bachmann, 35. Rang Sue Zehnder, 39. Rang Yara Weber. Das habt ihr super gemacht – weiter so.

Wegen der Corona-Pandemie verzichtete der Organisator auf eine Siegerehrung. Die drei Goldmedaillen und die vielen Auszeichnungen werden aber die BTV-Halle noch erreichen.

Herzliche Gratulation allen Turnerinnen - wir sind sehr stolz auf Euch. Ebenfalls einen grossen Dank an das Leiterteam für die gute Arbeit in der Halle.

Corinne Krummenacher
Techn. Leiterin